

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1974

GRANTING OF AID FROM THE EAGGF, GUIDANCE SECTION,
 FIRST INSTALMENT FOR 1973

On 17 July 1974 the Commission of the European Communities granted aid totalling 80,580,990 u.a. for 296 projects, as the first instalment for 1973.

The aid is distributed as follows:

	<u>Number of projects</u>	<u>National currency</u>	<u>u.a.</u>
Belgium	41	FB 248,847,024	4,976,940
Denmark	1	Dkr 17,881,070	2,384,142
France	43	FF 82,298,254	14,817,323
Germany	55	DM 70,940,691	19,382,699
Ireland	10	£ 1,546,600	3,711,840
Italy	81	Lit 10,752,774,488	17,204,439
Luxembourg	2	Lfrs 10,250,000	205,000
Netherlands	22	Fl 21,295,667	5,882,779
United Kingdom	41	£ 5,006,595	12,015,828
	<u>296¹</u>	Total	<u>80,580,990²</u>

In Germany aid of DM 36,043,195 was granted for 23 projects relating to production structures.

Of these, 14 projects involve the restructuring of land, primarily for agricultural roads, drainage, the regulation of small rivers of which 4 are in Bavaria in Ebesberg, Hauzenberg, S.E. Hilpoltstein and Upper Bavaria; 5 in Lower Saxony in Winsener Marsh East, Nordkehdingen-West, Lüctower-Landgrabenniederung West-Mitte-Ost, Blender, Süstedt-Uerzen; 2 in Hessen at Eisenberg and Beerfelden; 3 in North Westphalia (Menne), Baden Wurtemberg and Schleswig-Holstein (Segeberg). One project in particular involves water works in the Winsener March East region of Lower Saxony while of the 8 projects remaining (DM 18,406,845) 2 are for the restoration of 1,408 ha of vineyards in Baden Wurtemberg, which were contaminated by phylloxera (DM 4,224,000), 4 projects amounting to DM 11,622,845 for afforestation and structural developments in forestry in Bavaria (Upper Franconia) and Hessen (Odenwald and Waldeck), one for the modernization of an insemination centre at Badwaldsee (Baden Wurtemberg) and one for the improvement of pasture-land and afforestation in the Sudbaden Government district. Aid of DM 3,632,726

¹ 22 of the projects relate to the fishing industry.

² 5,823,591 u.a. for the fishing industry.

was granted for four mixed projects for the storing and packing of seeds in Isernhagen (Lower-Saxony) and Lundsgaard (Schleswig-Holstein), the production of proteins from potato starch residues in Emlichheim (Lower-Saxony) and the cold storage of farm milk at Darmstadt (Schleswig-Holstein). Of the 28 projects relating to marketing structures, aid of DM 21,565,161 has been granted for 12 projects involving the milk and cheese industry, the extension and modernisation of factories in Heising, Schongau, Plating, Miesbach (Bavaria), Essen, Warburgeland, Wuppertal and Duisburg (North Rhine-Westphalia), Luneburg and Otterndoff (Lower-Saxony), Schleswig and Lunden (Schleswig-Holstein).

Aid of DM 1,434,908 has been granted for 2 projects for the construction of a slaughterhouse in Luckau and extension of the slaughterhouse in Fahrtdorf. In the food and vegetable sector a total of DM 3,697,625 has been made available for 8 projects for the construction of packing and storage premises in Roisdorf, Mecken-Beuren, Bruchsal and Markdorf, the production of fruit juice and fruit and vegetable preserves in Merzig and Marne and modernisation of the Heidelberg market. Finally, aid of DM 1,627,881 has been granted for 3 projects for the construction of a despatch centre for ornamental plants in Kevelaer, extension of the flower market in Straelen (North Rhine-Westphalia) and modernisation of the fish market in Hamburg.

Of the 41 projects approved for Belgium, about half, i.e. 22 projects totalling Bfrs 111,626,933, involve the improvement of country roads, drainage, development of plots of land and, in some cases, the water-supply following land reallocation in the provinces of Liege (3 projects), Luxembourg (6), Hainaut (3), Namur (3), Brabant (2), West Flanders (3), and East Flanders (1), one project being common to the provinces of Namur and Brabant.

Aid of Bfrs 6,336,411 has been granted for one project involving water works in the province of Hainaut and 2 projects for increasing the harvesting capacity of a cooperative in Thorembais-les-Beguines (Brabant) and the creation of a selecting and testing centre for pigs in Oostmalle (Antwerp). The Commission has also granted aid for a mixed project for the establishment of a milk analysis laboratory in Battice (Province of Liege). A total of Bfrs 129,378,539 has been granted for marketing structures. Most of this sum is allocated to the food and vegetable sector (a project of Bfrs 67,127,342) for the construction of a fruit juice factory in Blegny Trembleur, the modernisation of various factories for fruit juice and fruit and vegetable preserves in Staden, Thorembais-les-Beguines and St. Trond, extension of a centre for preparing fresh vegetables in Ardoie, fruit or vegetable markets in St. Trond, Borglon and Roeselare, and the creation of a fruit storing and packing centre in Rummen.

Aid of Bfrs 40,406,249 has been granted for 2 projects for the extension of a factory for meat products in Schoten and the construction of a cold meats factory in Marche-en-Famenne. Finally, Bfrs 21,844,948 has been made available for 4 projects for the improvement of a creamery in Walhorn (Liege), the drying and storing of cereals in Marbaix-les-Thuin (Hainaut), the construction of silos for grain storage in Dunsbeek, Housem and Vollezele (Brabant), Hamoir (Namur) and Veulen (Limbourg), and the Henri Chapelle cooperative (Liege).

In Denmark aid of Dkr 17,881,070 has been granted for the construction of a large slaughterhouse for pigs and beef cattle, meat processing centres and cold storage depots in Ringsted in Zealand.

In France a total of FF 82,296,254 was made available for 43 projects. About half of this sum, i.e. FF 41,892,072, was granted for 28 projects relating to production structures.

Of these, 20 involve land-reallocation operations, farm-road improvements, drainage, development of plots of land, small water works in the mixed woodland and pastureland at Calvados, 30 communes in Puy-de-Dôme, 4 in Cotes-du-Nord, 6 in Vienne and Upper Vienne, 18 in Morbihan, 4 in Finistère, 2 in Ille and Vilaine, 2 in La Manche, and 3 in Charentes and Nièvre. One project involves the development of the Automne valley in the Oise and another the Authion valley in Maine and Loire.

Aid of FF 14,424,507 has been granted for 2 projects involving consolidation and drainage in Puisaye (Yonne) and the department of the Nord. Among 4 mixed projects for which aid of FF 14,318,358 has been granted, there is an application for the construction of plant for dehydrating beet pulp in Anneville-sur-Scie in the Seine Maritime, 2 requests for purchasing equipment for preserving milk on the farm, and collecting it in Brittany and Lower Normandy, and one request for constructing high-pressure plant for beet pulp in the Nord and the Pas-de-Calais. Of the 15 projects relating to marketing structures, about half are connected with the creamery industry and involve the modernisation of milk processing factories in Ressons sur Malt (Oise), St. Martin de Belleroche (Seine and Oise), in the departments of Meurthe and Moselle and various centres in the Nord and Pas-de-Calais; and for the restructuring of cheese factories in Roquefort, Xertigny and Bulgneville (Vosges).

Aid of FF 3,698,295 has been granted for 3 projects for the modernisation of curing plant in Ain, a fruit juice factory in Macon and four wine cellars in Vaucluse. Finally, there are 5 applications for various projects: aid amounting to FF 5,585,228 has been made available for the extension of a flower marketing centre in Var, a poultry slaughterhouse in Castelnaudary, construction of a cold-storage depot for fish in Lorient and 12 trawlers for small-scale fishing for Sables d'Olonne, Loctudy, Guilvinec and Douarnenez.

Aid totalling £1,546,600 has been approved for 10 projects in Ireland; they involve the purchase of material for land development, fertilising pastureland from the air (Erris and Wicklow regions), extension of a fish factory in Finglas, construction of a meat factory in Hacketstown and the modernisation of facilities for processing pigmeat in Mitchelstown (totalling £191,235), the purchase of equipment for storing and processing milk in the North Connaught region, Killeshandra and the county of Waterford, construction of a flour mill in Cork and an animal husbandry research centre in the county of Wicklow.

In Italy, aid of Lit 10,752,774,488 has been granted for 81 projects. Most of this aid, i.e. Lit 7,013,564,194 has been made available for 58 projects relating to production structures. Of this Lit 4,658,015,953 will go to 41 projects for country roads (14 projects) in the provinces of Turin (3), Genoa, Savona, Mantua, Treviso (2), Avellino (2), Bolzano, Grosseto, Massa Carrara and Pescara, the construction of rural aqueducts (9 projects), land development, improvement of pasture land and afforestation work (7 projects), vines plantations in the provinces of Padua, Reggio d'Emilia, Ancona, Ascoli Piceno, Rieti, the construction of seed selecting plant (2 projects) and a centre for improving cattle breeding in Val Bormida, a meteorological station to combat hail (Asti), the restructuring oleiculture and the creation of nut plantations in the province of Caserta.

Aid of Lit 613,685,969 has been made available for 4 mixed projects for the construction of seed drying and packing plants (2 projects), construction of an oil mill, the improvement of oleiculture in the province of Leghorn and the modernisation of a cheese factory (Ravenna).

Aid of Lit 3,125,524,325 has been made available for 19 marketing structure projects approved by the Commission. Ten of these relate to the wine sector

(Lit 1,004,548,217) and involve the modernisation of cooperative cellars in the provinces of Asti, Trento, Perugia (2 projects), Benevento and Rome; the construction of cellars at Treia (Macerata), Pontassievi (Florence), Velletri (Rome) and a bottling centre in the Province of Bari.

Lit 196,281,097 has been granted for 2 projects involving the cold-storage of milk in the province of Trento and the improvement of the processing capacity of a fruit and vegetable factory at Castelfranco d'Emilia (Modena). Finally, Lit 1,924,695,011 has been made available for 7 different projects relating to the extension of seed drying and packing plant (3 projects) in Cremona, Foggia, Forlì, the construction and extension of oil mills (2 projects in Benevento and Foggia), the construction of a factory for processing fishery products in the province of Trapani and a factory trawler for deep-sea fishing in Anzio (Rome).

In Luxembourg, aid of Lfrs 10,250,000 has been made available for 2 projects for the extension and modernisation of premises for packing and storing potatoe plants in Clervaux and the construction of a dairy at Inegeldorf/Ettelbruck.

In the Netherlands, Fl 7,599,736 has been granted for 8 of the 9 projects relating to production structures and involving the reallocation of land, farm roads, and consolidation in North Brabant (2 projects), Overijssel (3), South Holland (1), Gelderland (1) and Drente (1). The remaining project involves the construction of a pumping station in Groningen.

Of the 13 marketing projects most of the Fl 12,980,265 aid which has been granted is to be allocated to 6 projects relating to the fishery industry with Fl 7,809,476 for the construction of six trawlers for Scheveningen (3 boats), Ijmuiden (1), Katwijk aan Zee (1), Vlaardingen (1). Aid of Fl 1,002,470 has been made available for the construction of a cold-storage depot for fruit in Geldermalzen and the extension of two horticultural sales markets at Breda and Leiden and for 3 projects in the milk sector; aid of Fl 3,648,400 has been made available for the construction of a distribution centre in Amsterdam and plant for drying by grinding in Kampen, and a central cheese warehouse at Tilburg, and the restructuring of dairies in South Holland.

Aid from the Fund has also been granted for a project involving the deacidising of animal fats in Epe (Gelderland).

In the United Kingdom, aid of £5,006,595 has been distributed between 41 projects, 25 of which relate to marketing (£4,096,924), and 15 to production (£607,421) while one is mixed. The highest amount of aid for projects relating to marketing has been granted for 5 projects in the milk sector (£1,457,863) for the construction and modernisation of cheese factories at Sorbie, Maclor, Lockerbie and Hartington. Aid of £1,390,676 has been made available for two projects for the construction of a wholesale food, fruit and vegetable market at Birmingham and Belfast, and £408,240 for 3 projects for the modernisation of a bacon and pigmeat factory in Norton (Yorkshire), construction of a slaughterhouse in Londonderry and a cold-storage depot in Belfast.

Aid has been granted in the fisheries sector for the construction of 9 boats for catching small fish and herrings (3 for Peterhead and one for Whalsey) and the construction of a fish-processing factory in Belfast.

Aid has also been granted for 7 projects involving the construction of cold-storage depots at Hillhall, Craigavon, a horticultural sales market in Bradford, egg-packing centres in Downston, Waplesdon and Thornbury, centres for processing and storing cereals in Winblington and Coupar Angus and the

modernisation of a dry-grass cooperative in Holton le Clay (Lincolnshire).

As regards production structures, aid of £376,536 has been granted for 11 projects relating to waterworks, drainage, pumping stations, the construction of dikes for protection against floods and £230,385 for 4 projects for the construction of a complex for drying and packing seeds in Rothwell, 2 beef research centres in Sutton Binington and Ingleston, a laboratory for testing drag-nets in Hull and the extension of a laboratory for testing toxicity in agricultural food products.

Assistance from the EAGGF has also been granted for one project for the construction of plant for processing roasting fowls in Dungannon and the development of the production of roasting fowls in Northern Ireland.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCÈ
 BUREAU VAN DE WOORDVOERER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1974.

OCTROI DU CONCOURS DU FEOGA, SECTION ORIENTATION
 1ère TRANCHE 1973

La Commission des Communautés Européennes a octroyé un concours de 80.580.990 U.C. à 296 projets le 17 juillet 1974 au titre de la première tranche 1974.

Le concours octroyé se répartit de la manière suivante :

	<u>Nombre de projets</u>	<u>Monnaie nationale</u>	<u>U.C.</u>
Allemagne	55	70.940.691 DM	19.382.699
Belgique	41	248.847.024 FB	4.976.940
Danemark	1	17.881.070 KR	2.384.142
France	43	82.298.254 FF	14.817.323
Irlande	10	1.546.600 £	3.711.840
Italie	81	10.752.774.488 L	17.204.439
Luxembourg	2	10.250.000 F.Lux.	205.000
Pays-Bas	22	21.295.667 Fl	5.882.779
Royaume-Uni	41	5.006.595 £	12.015.828
	<u>296 (1)</u>	<u>Total</u>	<u>80.580.990 (2)</u>

- (1) dont 22 projets concernant la pêche
 (2) dont 5.823.591 U.C. pour la pêche

En Allemagne, 23 projets de structures de production ont reçu un concours d'un montant de 36.043.195 DM.

Parmi ceux-ci, 14 projets ont trait à la restructuration foncière, essentiellement pour la voirie agricole, le drainage, l'aménagement de petits cours d'eau, dont 4 en Bavière à Ebesberg, Hauzenberg, l'Hilpoltstein-Südost et l'Oberbayern, 5 en Basse-Saxe dans la Vinsener Marsch Ost, Nordkehdingen-West, Lüchower-Landgrabenniederung West-Mitte-Ost, Blender, Süstedt-Uerzen, 2 dans la Hesse à Eisenberg et dans le Beerfelden, 3 dans le Nord-Westphalie (Menne), le Bade Wurtemberg et le Schleswig-Holstein (Segeberg).

1 projet concerne plus particulièrement des travaux d'hydraulique dans la région de la Vinsener Marsch Ost en Basse-Saxe et parmi les 8 projets restant (18.406.845 DM) nous trouvons deux projets pour la reconstitution de 1408 hectares de vignobles contaminés par le phylloxera au Bade Wurtemberg (4.224.000 DM), 4 projets pour le boisement et l'aménagement de la structure forestière en Bavière (Haute Franconie et Oberfranken) et dans la Hesse (Odenwald et Waldeck) pour un concours de 11.622.845 DM, 1 projet pour la modernisation d'un centre d'insémination à Badwaldsee (Bade Wurtemberg) et un projet pour l'amélioration de pâturages et le boisement dans le Regierungsbezirk Südbaden. Une aide de 3.632.726 DM a été accordée à 4 projets mixtes pour l'entreposage et le conditionnement de semences à Isernhagen (Basse-Saxe) et Lundsgaard (Schleswig-Holstein), la production de protéines à partir de résidus de féculerie à Emlichheim (Basse-Saxe) et la collecte réfrigérée du lait à la ferme à Darmstadt (Schleswig-Holstein). Parmi les 28 projets intéressant les structures de commercialisation, une aide de 21.565.161 DM a été octroyée à 12 projets portant sur les laiteries et les fromageries, pour l'extension et la modernisation d'usines à Heising, Schongau, Platting, Miesbach (Bavière), Essen, Warburgeland, Wuppertal et Duisburg (Rhénanie du Nord Westphalie), Luneburg et Otterndoff (Basse-Saxe), Schleswig et Lunden (Schleswig-Holstein).

Deux projets pour la construction d'un abattoir à Luckau et l'extension de l'abattoir de Fahrndorf reçoivent un concours de 1.434.908 DM. Dans le secteur des fruits et légumes, 8 projets pour la construction de halls de conditionnement et d'entreposage à Roisdorf, Ieckel-Beuren, Bruchsal et Märkdorf, la production de jus de fruits et de conserves de fruits et légumes à Merzig et à Marne, la modernisation du marché de Heidelberg reçoivent un concours total de 3.697.625 DM. Enfin 3 projets pour la construction d'un centre d'expédition de plantes ornementales à Kevelaer, l'agrandissement de la criée aux fleurs de Straelen (Rhénanie du Nord Westphalie) et la modernisation de la halle de vente aux poissons de Hambourg reçoivent une aide de 1.627.881 DM.

Sur les 41 projets retenus pour la Belgique, la moitié environ, soit 22 projets totalisant 111.626.933 FB, portent sur l'amélioration de la voirie rurale, le drainage, l'aménagement des parcelles et dans certains cas des travaux d'adduction d'eau par suite d'opérations de remembrement dans les provinces de Liège (3 projets), Luxembourg (6), du Hainaut (3), de Namur (3), du Brabant (2), de la Flandre occidentale (3), et de la Flandre orientale (1), un projet étant commun aux provinces de Namur et du Brabant.

Un projet de travaux hydrauliques dans la province du Hainaut et deux projets pour l'augmentation de la capacité de récolte d'une coopérative à Thorembais-les-Béguines (Brabant) et la création d'une station de sélection et de testage des porcs à Oostmalle (Anvers) reçoivent une subvention de 6.336.411 FB.

La Commission a également octroyé une aide à un projet mixte pour la création d'un laboratoire d'analyse du lait à Battice (Province de Liège).

En ce qui concerne les structures de commercialisation, 15 projets ont été retenus pour une aide globale de 129.378.539 FB. La plus grande partie de cette somme va au secteur des fruits et légumes avec 9 projets et 67.127.342 FB, pour la construction d'une usine de jus de fruits à Blégny-Trembleur, la modernisation de différentes usines de jus de fruits et de conserves de fruits et légumes à Staden, Thorembais-les-Béguines, St Trond, l'agrandissement d'une exploitation de préparation de légumes frais à Ardoie, ainsi que les criées aux fruits ou aux légumes à St Trond, Borglon, Roeselare et l'installation d'une station de stockage et d'emballage de fruits à Rummen.

Deux projets pour l'agrandissement d'une fabrique de produits à base de viande à Schoten et la construction d'une charcuterie à Marche-en-Famenne reçoivent une subvention de 40.406.249 FB.

Enfin, 4 projets pour l'amélioration d'une laiterie à Walhorn (Liège), le séchage et l'entreposage de céréales à Marbaix-les-Thuin (Hainaut), la construction de silos de stockage de grains à Bunsbeek, Housem et Vollezela (Brabant), Hamoir (Namur) et Veulen (Limbourg), ainsi qu'à la coopérative de Henri Chapelle (Liège) reçoivent un concours de 21.844.948 FB.

Au Danemark, un concours de 17.881.070 KR a été octroyé pour la construction d'un grand abattoir de porcs et de bovins et l'installation d'ateliers de traitement de la viande et d'entrepôts frigorifiques à Ringsted dans le Seeland.

En France, 43 projets ont été retenus pour une aide globale de 82.298.254 FF.

Environ la moitié de cette somme, soit 41.892.072 FF a été octroyée à 24 projets concernant les structures de production.

Parmi ceux-ci, une vingtaine ont trait aux travaux connexes au remembrement, amélioration de la voirie agricole, drainage, aménagement de parcelles, petits travaux d'hydraulique dans le bocage du Calvados, 30 communes du Puy-de-Dôme, 4 communes des Côtes-du-Nord, 6 communes de la Vienne et de la Haute Vienne, 18 communes du Morbihan, 4 communes du Finistère, 2 de l'Ille et Vilaine et 2 de la Manche, 3 des Charentes et de la Nièvre.

Un projet concerne l'aménagement de la vallée de l'Autonne dans l'Oise et un autre la vallée de l'Authion en Maine et Loire. A deux projets traitant d'assainissement et de drainage dans la Puisaye (Yonne) et dans le département du Nord, il a été accordé une aide de 14.424.507 FF.

Parmi les 4 projets de catégorie mixte, qui reçoivent une aide totale de 14.318.358 FF, nous trouvons une demande pour la construction d'une installation de déshydratation de pulpes de betteraves à Anneville sur Scie en Seine Maritime, 2 demandes pour l'achat d'équipement pour la conservation du lait à la ferme et pour son ramassage en Bretagne et en Basse-Normandie et une demande pour l'aménagement d'installations de surpressage de pulpes, de betteraves dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Sur 15 projets intéressant les structures de commercialisation, la moitié environ porte sur le secteur laiterie fromagerie avec la modernisation d'usines de traitement du lait à Ressons sur Malt (Oise), St Martin de Belleroche (Seine et Oise), dans les départements de Meurthe et Moselle et dans différents centres du Nord et du Pas-de-Calais, ainsi que pour la restructuration de fromageries à Roquefort, Xertigny et Bulgneville (Vosges).

3 projets pour la modernisation d'une salaisonnerie dans l'Ain, d'une usine de jus de fruits à Macon et de 4 caves vinicoles dans le Vaucluse reçoivent un concours de 3.698.295 FF. Enfin 5 demandes pour des projets divers : extension d'un centre de commercialisation de fleurs dans le Var, d'un abattoir à volaille à Castelnau-dary, l'installation d'un complexe frigorifique pour le poisson à Lorient et la construction de 12 chalutiers de pêche artisanale pour les Sables d'Olonne, Loctudy, Guilvinec et Douarnenez, reçoivent un concours d'un montant de 5.585.228 FF.

Les 10 projets retenus pour l'Irlande reçoivent une aide d'un montant total de 1.546.600 £; ils concernent l'achat de matériel pour la mise en valeur des terres, la fumure aérienne des herbages (région d'Erris et de Wicklow), l'agrandissement d'une usine de poissons à Finglas, la construction d'une usine de viandes à Hacketstown et la modernisation d'installations pour le traitement de la viande de porc à Mitchelstown (191.235 £ au total), l'achat d'équipement pour la collecte et pour la transformation du lait dans la région du North Connacht, de Killeshandra et dans le comté de Waterford, la construction d'une minoterie à Cork et d'une station de recherche sur l'élevage dans le comté de Wicklow.

En Italie, 81 projets ont été retenus pour une aide d'un montant total de 10.752.774.488 livres.

La part la plus importante de ce concours, soit 7.013.564.194 livres, va à 58 projets concernant les structures de production. Parmi ceux-ci, 41 projets reçoivent un concours de 4.658.015.953 livres pour des travaux de voirie rurale (14 projets) répartis dans les provinces de Turin (3), Gênes, Savona, Mantoue, Treviso (2), Avellino (2), Bolzano, Grosseto, Massa Carrara et Pescara, de constructions d'aqueducs ruraux (9 projets), des travaux d'aménagement foncier, d'amélioration des pâturages et de reboisement (7 projets), la replantation de vignes dans les provinces de Padoue, Reggio d'Emilie, Ancona, Ascoli Piceno, Rieti, la construction d'installations de sélection des semences (2 projets), d'un centre pour l'amélioration de la race bovine à Val Bormida, d'une installation météorologique pour la lutte contre la grêle (Asti) ainsi que la restructuration de l'oléiculture et la plantation de noiseraies dans la province de Caserte.

4 projets mixtes reçoivent un concours de 613.685.969 livres pour la construction d'installations de séchage et de conditionnement de semences (2 projets), la construction d'une huilerie et le renforcement de l'oléiculture dans la province

de Livourne, la modernisation d'une fabrique de fromage (Ravenne). En ce qui concerne les structures de commercialisation, 19 projets ont été retenus par la Commission et reçoivent un concours de 3.125.524.325 lires. 10 d'entre eux concernent le secteur du vin (1.004.548.217 lires), avec la modernisation de caves coopératives dans les provinces d'Asti, de Trente, de Pérouse (2 projets), de Benevent et de Rome; la construction de caves à Treia (Macerata), Pontassive (Florence), Velletri (Rome) ainsi que d'un centre d'embouteillage dans la province de Bari.

Deux projets pour la collecte réfrigérée du lait dans la province de Trente et l'accroissement de la capacité de traitement d'une usine de fruits et légumes à Castelfranco d'Emilie (Modene) reçoivent une subvention de 196.281.097 lires. Enfin 7 projets divers ayant trait à l'agrandissement d'installation de dessiccation et de conditionnement de semences (3 projets en Crémone, Foggia, Forli), la construction et l'agrandissement d'huileries (2 projets en Benevent et Foggia), la construction d'une usine de traitement des produits de lapêche dans la province de Trapani et d'un chalutier usine de grande pêche pour Anzio (Rome) reçoivent un concours de 1.924.695.011 lires.

Au Luxembourg, deux projets pour l'agrandissement et la modernisation de locaux de conditionnement et de stockage de plants de pommes de terre à Clervaux et d'installation d'une laiterie à Ingeldorf/ Ettelbruck reçoivent un concours de 10.250.000 Flux.

Aux Pays-Bas, 8 des 9 projets ayant trait aux structures de production concernant le remembrement, la voirie rurale, l'assainissement, en Brabant septentrional (2 projets), Overijssel (3), Hollande méridionale (1), Gueldre (1) et Drente (1) et reçoivent un concours de 7.599.736 GlDs.

Le projet restant concerne l'installation d'une station de pompage au Groningue.

Parmi les 13 projets portant sur la commercialisation, qui reçoivent un concours de 12.980.265 GlDs, la plus grande part va à 6 projets ayant trait au secteur de la pêche avec 7.809.476 GlDs, pour la construction de 6 chalutiers pour Scheveningen (3 bateaux), Ijmuiden (1), Katwijk aan Zee (1), Vlaardingen (1).

3 projets pour la construction d'un entrepôt frigorifique pour fruits à Geldermalzen et l'agrandissement de deux criées horticoles à Breda et Leiden reçoivent un concours de 1.002.470 GlDs et 3 projets intéressant le secteur laitier, avec la construction d'un centre de distribution à Amsterdam et d'une installation de séchage par pulvérisation à Kampen, ainsi que d'un entrepôt central de fromage à Tilburg et la restructuration d'industries laitières en Hollande méridionale reçoivent une subvention de 3.648.400 GlDs. Il est également octroyé une aide du Fonds à un projet de désacidification de matières grasses animales à Epe (Gueldre).

En Grande-Bretagne, un montant de 5.006.595 ½ a été réparti entre 41 projets, dont 25 concernent la commercialisation (4.096.924 ½), 15 la production (607.421 ½), 1 mixte. Parmi les projets ayant trait à la commercialisation, la plus forte aide a été octroyée à 5 projets intéressant le secteur laitier (1.457.868 ½) pour la construction et la modernisation de fromageries à Sorbie, Maelor, Lockerbie, Hartington. Deux projets pour la construction d'un marché de gros de produits alimentaires et de fruits et légumes à Birmingham et Belfast reçoivent un concours de 1.390.676 ½ et 3 projets pour la modernisation d'une fabrique de bacon et de viande de porc à Norton (Yorkshire), la construction d'un abattoir à Londonderry et d'un entrepôt frigorifique à Belfast un concours de 408.240 ½.

Dans le secteur de la pêche, une aide est accordée à la construction de 9 bateaux pour la pêche de poissons maigres et de harengs (dont 8 pour Peterhead et 1 pour Whalsey) et pour la construction d'une usine de transformation du poisson à Belfast.

7 projets pour la construction d'entrepôts frigorifiques à Hillhall, Craigavon, d'une criée horticole à Bradford, de centres d'emballage d'oeufs à Downston, Waplesdon, Thornbury, de centres de traitement et de stockage de céréales à Winblington et Coubar Angus, la modernisation d'une coopérative de production d'herbe sèche à Holton le Clay (Lincolnshire) sont également retenus pour un concours.

En ce qui concerne les structures de production, 11 projets ayant trait à des travaux d'hydraulique, de drainage ..., stations de pompage, ^(x) reçoivent un concours de 376.536 ½ et 4 projets pour la construction d'un complexe de séchage et de conditionnement des semences à Rothwell, de 2 centres de recherches sur la viande de boeuf à Sutton Binington et Ingliston, d'un laboratoire d'essai des chaluts à Hull, et l'agrandissement d'un laboratoire de toxicologie agroalimentaire un concours de 230.885 ½.

Enfin, un projet pour la construction d'installations de transformation de poulets à rôtir à Dúngannon et le développement de la production de poulets à rôtir en Irlande du Nord est également retenu pour une aide du FEOGA.

(x) construction de digues de protection contre les inondations,